
各部会報告

地域の子どもは、地域の未来の担い手。

子育てを地域の皆さんでしていきましょう。

ということで、青少年育成部会では地域

の皆さんと一緒にいろいろな活動をする

ことで、人や地域の自然との触れ合い体

験から、人を思いやり地域を愛する人の

育成につながるよう楽しい活動を積み上

げています。昔は当たり前であった子ど

もたちが地域で群れて遊んでいたことを

思いながら、大人たちも一緒になって遊

んでいけたらいいなあと思っています。

まずは、江田の江友会さんによる地域

での農業体験活動を通して、田植え、芋

植え、またその収穫の体験をして欲しい

と取り組みました。

5月には、土や草にまみれての植える

活動が、にぎやかに行われました。汚れ

てもいいよと普段は考えられないお許しもあって、元気いっぱいに田んぼに挑む子どもたち、瞳が輝いていました。

10月には、稲刈りとイモ掘り。大きなサツマイモやサトイモに大歓声の子どもたち。自分たちの手で植え

た苗が大きく実る喜びを感じてくれたと思います。また、コンバインでの稲刈りはよく知ってる子どもたち

ですが、鎌でザクザクと稲株を刈り取る体験は面白いようで、稲穂の田んぼに、子どもたちによる迷路がで

きました。お米はもちろんおいしくいただきましたよ。

このように農業体験を通して活動の楽しさを体験してほしいのですが、地域の伝統行事にも積極的に参加

できるよう青少年育成部では検討しています。人にやさしい、地域を愛する子育てにみなさまもご支援・ご

協力をお願いします。
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自治振興会神山・江田分会の過去一

年間の運営期間の反省と今後の自治振

興会事業の基礎とするために、住民に

アンケート調査を実施しました。回収

率は66．6％でありましたが全体的に自治

振興会の事業と、従来からのそれぞれ

区の事業との区分が明確でありません。

また、自治振興会の必要性が疑問で

あるとの意見もあり、今後に生かして

いく多くの意見をいただいたことに感

謝を申し上げます。特に安心・安全・

防災・防犯等の生活に密着した意見が

多くありました。理事会等での検討を

行い、次年度からの中長期的な事業運

営に反映させていただきます。

地域検討部会

部会長　藤原也之亮


